

**18 DE FEBRERO – 18 HORAS****TODOS A LA PLAZA POR LA VIDA, LA JUSTICIA, LA PAZ Y LA LIBERTAD**

Manifestamos nuestra profunda preocupación respecto del hecho ocurrido el día 18 de enero próximo pasado y su implicancia directa e inmediata en la vida democrática e institucional de los argentinos.

La muerte del fiscal federal Alberto Nisman constituye un hecho de gravedad extrema en estos 32 años de democracia que merece toda nuestra atención como ciudadanos libres y soberanos.

Los principios republicanos y del Estado de derecho consagrados en nuestra Constitución Nacional, nos exigen que actuemos todos sin resentimientos, sin odio, sin miedos ni temores. Hoy más que nunca la ciudadanía debe respaldar e instar por la independencia del Poder Judicial, bregando por un efectivo esclarecimiento de la muerte de un magistrado federal de la república, como así también seguir peticionando sin demoras por el esclarecimiento de los atentados a la Embajada de Israel y AMIA.

Es momento de interpelar e interpelarnos sobre el rol que debemos cumplir todos los actores que conformamos la República, ya que aquí no solo se trata de la muerte de un fiscal, es la propia dignidad de la República la que está en juego.

Para un verdadero Estado Constitucional de Derecho necesitamos un Poder Judicial independiente, activo, comprometido con la función esencial que debe cumplir y, fundamentalmente, inmune a presiones.

El Estado debe subordinarse al imperio de la ley y es el Poder Judicial quien ha de velar por su acatamiento y por la protección jurídica a los ciudadanos.

En nuestra condición de ciudadanos, tenemos el deber de acudir a la plaza de la legislatura provincial el día miércoles 18 a las 18 horas para marchar a la plaza 25 de mayo, en silencio porque no hay nada que festejar y no hay motivos para estar alegres.

Todos a la plaza para seguir defendiendo la vida, la paz, la justicia y la libertad que supimos conseguir para nosotros, para nuestra posteridad y para todos los hombres y mujeres del mundo que quieran habitar en el suelo argentino.